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平成 27年度 第３回甲斐市都市計画審議会の記録 

１.都市計画審議会の概要                            

日時：平成 28年 1月 25日（月）午後 2時 00分～4時 00分 

会場：甲斐市役所 新館２階 防災対策室 

 

□次 第 
（任命書交付式） 

１．開式 

２．委員任命書交付式 

３．市長あいさつ 

４．閉式 

（第３回都市計画審議会） 

１．開会 

２．委員紹介 

３．役員選任（会長、職務代理） 

４．会長あいさつ 

５．案件 

（１）甲斐市都市計画審議会及び主な都市計画事業について 

（２）社会資本整備総合交付金（竜王中心拠点地区）の事後評価について 

６．その他 

７．閉会 

 

□配布資料 
１．次第、委員名簿 

２．第３回甲斐市都市計画審議会資料 

３．都市再生整備計画事後評価について 

４．都市再生整備計画パンフレット 

５．都市再生整備計画事後評価シート（原案） 

６．竜王北保育園パンフレット 

 

□出席者（○は出席） ＊敬称略 

１号委員              ３号委員 

○都市計画 山口 雅典    ○行政   鈴木 洋一（代理 深沢 修一） 

○都市・交通 雨宮 正英    ○市民   間瀨 孝一 

・環境：景観 大山  勲    ○市民   田中 陽子 

○農業 大沢 博光    ○市民   赤澤 政子 

○衛生・環境 上條 幹人    ○市民   長坂 美津子 

○商工・経済 中村 己喜雄 

○建築・土木 野口 賢司 

２号委員 

○市議会 赤澤  厚 

○市議会 池神 哲子 

○市議会 長谷部 集 

  ◆事務局 

◆コンサルタント  ○㈱ブレーンズ 堀内 洋
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２．発言要旨                                 
 

（任命書交付式） 

 

１．開式 

 

２．委員任命書交付式 

●保坂武市長より各委員に任命書を交付した。 

 

３．市長あいさつ 

 

４．閉式 

 

（第３回都市計画審議会） 

 

１．開会 

 

２．委員紹介 

●委員各自より自己紹介を行った。 

 

３．役員選任 

●会長に山口雅典委員、職務代理者に中村己喜雄委員を選任した。 

 

４．会長あいさつ 

 

５．案件 

（１）甲斐市都市計画審議会及び主な都市計画事業について（説明：事務局） 

●都市計画審議会の目的・役割、主な都市計画事業について説明を行った。 

 

（会長） 

・事務局からの説明が終わった。質問があればお願いしたい。 

●特になし 

 

（２）社会資本整備総合交付金（竜王中心拠点地区）の事後評価について（説明：事務局） 

●都市再生整備計画事業の概要、竜王中心拠点地区都市再生整備計画の概要、事後評

価シートの概要について説明を行った。 

 

（委員） 

・この場で資料の中身について質問をしてもいい段階か。それとも、次回までに考え

てくるようにということか。 

（事務局） 

・内容について質問等を、この場で出してもらえれば、次回の資料に反映させて頂く。 

（委員） 

・市道篠原田福線水路改修工事という事業がある。写真を見ると外側線がないようで

あるが、この形で問題ないのか。 

・車道と路側帯の区別をしないような構造で造っているということか。 
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（事務局） 

・今回の交付金では、写真の状況で終わりだが、平成２８年度も工事は継続して行い、 

最終的には通学路のため、グリーンベルトで路側帯を確保する事となる。 

（委員） 

・保育園の整備事業が改築ということになっているが、既存の建物に増設というイメ

ージの整備をしたということか。 

（事務局） 

・古い園舎は取り壊し、新しく建て替えている。 

（会長） 

・配布資料のパンフレットの形で建て替えたということでよろしいか。 

（事務局） 

・配布している竜王北保育園のパンフレットは完成後のもので、新しい園舎の内容に

なっている。 

・現地で質問をして頂ければ、担当から回答させて頂く予定であるので、よろしくお

願いしたい。 

（委員） 

・竜王駅南口北口駅前広場防犯カメラ設置工事がある。 

・色々な事件が発生しているので、道路などについても設置が検討できないか。 

（事務局） 

・現在工事を進めている塩崎駅には防犯カメラを設置する予定であるが、幹線道路沿

いに、市が防犯カメラを設置するのは難しいと考える。 

・防犯カメラは犯罪を抑制することにつながり、万が一何かあった時には証拠として

確認するという機能である。 

・公園に設置している個所もある。 

（委員） 

・事後評価シートの 17 ページに評価委員会の審議という項目があるが、全体的な意

見をこのページに集約するということか。 

・次回の審議会で意見集約をした中で、このページに記入するということか。 

（事務局） 

・本日出た意見については、評価シートの内容に反映させる予定である。 

・17 ページの内容については、事務局でたたき台をつくるので、次回内容について

審議をして頂き修正していく予定である。 

（委員） 

・17 ページの内容は、最終的に意見集約したものを、会長が整理して提出するとい

うことか。 

（事務局） 

・そうである。 

（会長） 

・新聞報道によると、国土交通省の都市局の予算は、山梨県が 13.4％と全国最高の

伸び率ということである。 

・社会資本整備総合交付金について、何か今後の情報があれば教えて頂きたい。 

（事務局） 

・国の補正予算については、中部横断自動車道の関係が主なものである。 

・社会資本整備総合交付金の関係には予算がついていないようである。 

・今後、本市でも立地適正化計画をつくっていかないと、有利な補助金がもらえない

というような場面が出てくると考えられる。 
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・委員の皆さんには、そういった計画をつくる時にも参画して頂き、ご意見を頂く形

になると考えている。 

（委員） 

・公園に防犯カメラを設置する時には、国からの補助金あるという話を聞いたことが

あるがどうか。 

（事務局） 

・現在国の公園の補助金としては、事業費が 2億 5千万円以上の新規の公園を整備す

る場合が対象となっている。 

・現在ある公園に防犯カメラを設置するという内容だと、事業費の要件を満たさない

ことになる。 

 

６．その他 

（事務局） 

●次回の都市計画審議会の開催について連絡をさせて頂く。 

 

７．閉会 

 

□ 現地視察 

・竜王中心拠点地区都市再生整備計画の２ヶ所の事業について現地視察を行った。 

○竜王北保育園整備事業 

○市道新町本線改良工事 

 

（以上） 


